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☆児童福祉費 前年比 7億 1900万円増 

民間保育所運営等委託料・・・・・・・・・約 2億円増 

民間保育所助成に要する経費・・・・・・約 1.5億円増 

保育従事職員宿舎借上支援事業費補助金・・約１億円増 

保育室等、私立幼稚園保護者助成金・・ 約 7400万円増 

☆教育費   前年比 1億 6000万円増 

学校施設整備に要する経費・・・・・・約 9000万円増 

図書館維持管理に要する経費・・・・・約 9500万円増 

☆土木費   前年比 13億 3300万円減 

武蔵小金井駅南口第 2地区再開発事業・・・約 5.5億円減 

特定緊急輸送道路沿道建築物耐震改修助成・約 5.5億円減 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

き し だ       ま さ よ し 

岸田 正義 
 

小金井市議会議員 

平成 29年度一般会計予算案 399億 8200万円 
胃腸 

 

より、ご報告いたします！ 

昨年比 0,6％減である新年度予算の特徴は、 

市内初の認定こども園、認可保育所１園の

新規開設などで２２６名の保育枠の拡大、

長年の課題であった認可外保育施設保護者

助成金を月額 10,000 円から第 1 子 20,000

円、第 2 子 30,000 円、第 3 子 40,000 円と

大幅引き上げで認可保育所と認可外保育所

の格差是正を図るなど保育所関係で５億円

以上増額、その為に国都補助金を昨年より

約２億円も多く獲得するなど子育て環境日

本一への取組を進めています。 

その他、土木費を大幅に削減する一方で、

障がい者の訓練等給付などの社会福祉費や

教育費を増額し、人への投資が増加したメ

リハリの効いた予算となっています。 

妊婦面接に要する経費・・・・・保健師等による妊婦の面接事業を開始し、妊娠期からの支援を行う 

街路灯 LED化事業委託料・・・・街路灯を一斉に LED化、エネルギー消費量や維持管理費を削減する 

空き家データベース構築委託料・・空き家の実態調査結果を基に情報を一元管理するシステムを構築 

江戸東京でおもてなし事業委託料・・・市内回遊を促進する事業の実施及びプロモーションを行う 

不登校児童・生徒支援モデル事業・・・専門家と連携し、不登校の児童・生徒・保護者の支援を行う 

小金井市は過去の失政から多くの課題が先送りされ、町づくりが遅れてきまし

た。だからこそ、市民と行政が共有できる将来ビジョンが必要です。今後は将来

を見据えた軸を定めて計画的行政を行うために、新庁舎問題を含む公共施設再配

置ビジョンや真の行財政改革ビジョン、グランドデザインの策定が急務です。 

西岡新市長とともに今だけでなく 10年先を見据えた政治に全力を尽くします！ 

ともに生きる町へ 
～人と地域がつながる町づくり～ 
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岸田正義のプロフィール      家族 ： 母、妻、娘（７歳）、息子（５歳）の子育て奮闘中！！ 趣味 ： 野球 

1978年 2月 10日生まれ （３８歳） 

1984年 聖霊幼稚園 卒園 （小金井市桜町）  

1990年 小金井市立緑小学校 卒業        

1993年 小金井市立緑中学校 卒業 

1996年 錦城高等学校 卒業 

2001年 明治大学政治経済学部 卒業 

 

2002年 セントラル警備保障株式会社 入社 

2006年 政治を志し、同社を退社し、 

       末松義規 衆議院議員（東京 19区選挙区） 

       公設第一秘書として各地を奔走する。 

2012年 地元、小金井で活動するべく、秘書を退職 

2013年 小金井市議会議員 1,392票で初当選 

 
皆様のお声を聞かせてください！！            メール ： kishida.koganei@gmail.com   

岸田正義と歩む会事務所 〒184-0005 小金井市桜町 1-10-24 ＴＥＬ／ＦＡＸ 042-383-1819 

 

新市役所庁舎 平成３３年度竣工へ予算提案！ 
 

 
庁舎建設予定地である旧蛇の目ミシン工場跡地の正確な測量を実施するとともに、

東京都土壌汚染対策指針に基づき、土壌汚染状況調査を行います。土壌汚染の有無

を調べる地歴調査は既に実施しておくべき事案ですが、これも前市長の積み残し！ 

新福祉会館 平成３３年度竣工へ予算提案！ 

竣工  
 

西岡市長就任前は約８億２千万円だった基金は、平成２９年度予算案まで含むと

現在高は約１６億２千万円！！！ 市長就任たった１年で倍増となりました。 

市長が変われば変わる！！市役所庁舎建設問題解決に対する不退転の決意です。 

 

来庁する市民が使いやすい窓口空間や職員が効率的に業務遂行できる執務環境等を整備するために

現状を調査するとともに、庁舎建設予定地を最大限に活用するため専門的知見による施設配置の検討

と関係法令等の法的条件整理を行い、建設費等の試算やイメージパースを作成します。 

庁内で検討中の建設基本計画素案をもとに公募市民４名を含む建設基本計画市民検討委

員会を立ち上げ、平成３０年３月には建設場所も含めた建設基本計画を策定します。 

従来の福祉会館は高齢者や障がい者の機能が多く、子育て施設はありません。 

現在の保健センターは市の西端にあり、非常に不便です。乳幼児健診をはじめとした 

各種検診を新福祉会館で受診できるように全力を尽くしていきます！ 

共産④ 公明④ 

自民⑥ 

民進② リベラル② ネット② 

市民自治② 市民会議① 

早期建設へ問われる市議会の判断は？ 

竣工  
 

新福祉会館と市役所庁舎の複合化につ

いての各会派の態度は右記の通りです。 

庁舎移転は１６名の賛成が必要であり、 

２月７日の市長報告を受けて、各会派が

今後どう判断するか注目されます！ 

 


